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«Благие новости переполняют счастьем!»

«Новости Манмин», которые в настоящее 
время издаются на 32-х языках, помогают 
душам всего мира наполнить свою жизнь 
Божьей любовью. Совсем недавно вышел 
в свет 700-й номер «Новостей Манмин» на 
корейском языке.
Материалы, публикуемые в «Новостях 

Манмин», помогают членам церкви возрасти 
в вере, а также они доносят весть о благодати 
Божьей до тех людей, которые не знают Бога. 
На первой газетной полосе рассказывается 

о мощном служении церкви, в частности о 
зарубежных крусейдах, пасторских семинарах, 
служениях исцеления по молитве с платком, 
и других церковных событиях. На второй 
странице помещаются проповеди старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли, которые указывают 
читателям путь, следуя которым можно 
получить ответы на молитвы и благословения. 
В тематических статьях, публикуемых на 
третьей полосе, рассказывается о том, как 
возделать истину в сердце, и о способах 
побеждать мир. А на четвертой полосе 
приводятся свидетельства членов церкви 
«Манмин» из разных стран мира, которые на 
собственном опыте ощутили Божью любовь. 

«Новости  Манмин» привели  на  путь 
спасения многие души из разных стран. В 
июле 2014 года сестре Виджей Локсими из 
Индии соседи дали «Новости Манмин» на 
тамильском языке, и она прочла их. Хотя она 
исповедовала индуизм, ей подумалось, что 

если все, что написано в газете, – правда, и 
Бог действительно Живой, то и ее желания 
сердца тоже могут исполниться. Она стала 
посещать церковь Ченнаи Манмин и слушать 
проповеди. Она также приняла молитву д-ра 
Ли за исцеление. После этого у нее появилась 
благословенная  возможность  решить 
проблемы, связанные с домом, и выплатить 
свой долг. А ее сын был исцелен от кожного 
заболевания.
После того как она приняла христианство, 

ее муж тоже стал посещать церковь. Теперь, 
пребывая в любви Господа, они испытывают 
такое счастье, которого они прежде никогда 
не знали. Помимо них, еще многие люди 
встретили Бога и ощутили Его присутствие 
через «Новости Манмин», после чего их жизнь 
обновилась. 
Старшая диаконисса Ын-Кенг Парк из 

церкви Манмин в городе Кванджу рассказала 
нам: «Я стояла на остановке, ожидая автобус, 
чтобы добраться до дома, а неподалеку от 
меня стояла женщина, держа в руках Новости 
Манмин. Она дала мне газету и попросила 
прочесть ее. Теперь я знаю, что это была рука 
Господа, протянутая ко мне, страдавшей в этом 
суровом мире». 
Позже она прочитала книгу биографических 

в о с п омин а ний  д - р а  Джей  Ро ка  Ли 
«Откровения о вечной жизни в преддверии 
смерти», прослушала серию его проповедей 
«Слово о Кресте». Это принесло ей множество 

благословений: она была исцелена от болезней 
сердца и желудка, и теперь она живет с 
верой, ни о чем не тревожась. Кроме того, 
она делится любовью Господа с другими, 
распространяя «Новости Манмин». 
Многие члены церкви читают «Новости 

Манмин» с большой пользой для себя. Они 
молятся, размышляя над словом жизни и о 
свидетельствах, напечатанных в газете, и от 
этого их вера только возрастает. 
Диаконисса Ивамото Йоко сказала: «Для 

меня Новости Манмин оказались полезными 
во многих отношениях. Свидетельства, 
напечатанные в газете, помогали мне в те 
моменты, когда я благовествовала другим. 
А когда приходили испытания, я, вспоминая 
эти  свидетельства ,  преодолевала  их  с 
верой. Хорошо подготовленные проповеди 
весьма полезны, так как в них содержится 
драгоценный хлеб жизни. Я размещаю статьи, 
свидетельства и заметки о церковных новостях 
из газеты на своей странице в Facebook. И они 
вызывают положительные отклики». 
Лина Даббагх (Израиль), переводчица 

«Новостей Манмин» на иврит, подчеркнула: 
«Я познала наиболее существенные и важные 
особенности христианства из рубрики Слово 
жизни. А больше всего мое сердце трогают 
свидетельства, ведь я и сама стала свидетелем 
Божьего чуда исцеления, которое произошло 
с  моим  сыном  через  преодолевающую 
расстояние и время молитву д-ра Ли». 

«Ново сти  Манмин »  и зд ают с я  н а 
32-х  языках :  корейском ,  английском , 
упрощенном китайском, традиционном 
китайском, русском, испанском, тагальском, 
японском, французском, хинди, тамильском, 
португальском ,  голландском ,  датском , 

финском, эстонском, болгарском, украинском, 
на иврите, урду, тайском, вьетнамском, 
монгольском, индонезийском, на языках висая, 
бирманском, шведском, арабском, непальском, 
немецком, итальянском и сингальском. 
Газетные материалы повсеместно используют 
прихожане и пасторы церквей, которых 
интересуют Евангелие святости и мощные 
деяния Божьи. 
Пастор Грейс Ли из Непала рассказала: 

«Я  раздаю  Новости  Манмин  людям  на 
улице, а также даю газету пасторам и членам 
наших  дочерних  церквей .  Прихожане 
других церквей, а также люди, которые не 
являются христианами, порой, звонят нам, 
заинтересовавшись тем, что они прочитали 
в газете. Я радуюсь, видя, как члены моей 
церкви заботливо хранят номера Новостей 
Манмин». 
Первый номер газеты «Новости Манмин» 

был опубликован 17 мая 1987 года. Тогда газета 
выходила под названием «Новости Манмин 
Джунг-анг». В октябре 2009 года газета была 
переименована в «Новости Манмин». Печатная 
версия газеты, наряду с ее интернет-изданием, 
вносит большой вклад в публицистическое 
служение  церкви .  Команда  «Новостей 
Манмин» расширяет свою корреспондентскую 
сеть в Корее и за ее пределами, с тем чтобы 
оперативно получать исполненные благодати 
новости и свидетельства из всех филиалов и 
дочерних церквей «Манмин».

«Новости Манмин» сообщают радостные 
вести, приносят людям жизнь. Всего этого 
мир не может нам дать. Газетные публикации 
готовятся с надеждой на то, что читатели 
возрастут в вере, обретут величайшую радость 
и на себе испытают деяния Святого Духа. 

Через «Новости Манмин» всем народам проповедуется весть о Боге Творце и Евангелие Иисуса Христа, и жизнь многих людей обновляется. 

«Новости Манмин» приносят людям жизнь.
Опубликован 700-й номер газеты на 
корейском языке



Видя ,  как  человек  подавляет  в  себе  обиды , 
окружающие, скорее всего, сочтут его благим. Однако в 
очах Божьих подобная благость несовершенна. Благость, 
признанная Богом, исключает любые неприязненные 
чувства к людям, которые делают нам зло, и, более того, 
она способна добрым словом и поступком смягчить 
сердца обидчиков. К тому же, Бог желает, чтобы мы 
культивировали совершенную благость, которая делает 
нас способными отдать жизнь за своих врагов. 
Давайте же проверим себя по трем пунктам, которые 

важны для детей Божьих, стремящихся обрести 
совершенную благость.

1. Вы должны проверить себя, стараетесь ли вы 
принести людям жизнь или подавляете их

В Евангелии от Иоанна, 6:63, говорится: «Дух 
животворит; плоть не пользует нимало. Слова, 
которые говорю Я вам, суть дух и жизнь». Дух дает 
жизнь. Он придает людям силу, наполняет их Духом и 
позволяет им измениться и обрести жизнь вечную.
Иисус  трости  надломленной  не  переломит  и 

льна курящегося не угасит. Он не изобличал зло 
в людях, как это было с женщиной, совершившей 
прелюбодеяние, с Иудой Искариотом, который должен 
был предать Его, или с фарисеями и книжниками, 
которые постоянно нападали на Него. Он лишь искал 
возможность, чтобы дать им жизнь. Таково благое 
сердце Господа. 
А кто не отличается добросердечием, тот просто 

сломает трость и угасит курящийся лен только за то, 
что они выглядят неприглядно. Они угашают тлеющий 
фитиль, чтобы оградить себя от дыма и копоти. И, 
пренебрегая другими, навязывают всем свое мнение. 
Когда вы несете какое-то служение, на вашем 

пути могут встретиться люди с самыми разными 
характерами. Что вы выберете в этом случае: нести им 
жизнь или навязать им свое мнение? Допустим, что вы 
проводите собрание, а его участница постоянно вам 
возражает. Вам может стать неприятно от этого, и вы 
подумаете: «Она постоянно опровергает мое мнение. 
Не из-за того ли, что она смотрит на меня свысока?» И 
тогда, даже не выслушав ее мнения, вы можете сразу 
же отклонить его. 
И еще: если вы не возделали благость в своем 

сердце, то вы постараетесь подавлять других, при 
этом делая вид, что вы даете им жизнь. Предположим, 
что вы часто конфликтуете со служительницей церкви, 
не сойдясь с ней характерами. И как-то приходской 
пастор спросил вас о ней: «Ну, как у нее дела?»
И вы, без всяких колебаний, отвечаете: «Пастор, я на 

самом деле собиралась поговорить с вами о ней. Мне 
очень ее жаль. Она пропускает молитвенные собрания 
и постоянно конфликтует с другими. Поэтому людям 
тяжело находиться в ее присутствии. Наверное, ей 
тоже от этого тяжело. Пастор, пожалуйста, помогите 
ей». Фактически, у вас с ней конфликт, но, беседуя о 
ней с другим человеком, вы вините в этом только ее, 
но не себя. 
В этом случае вам просто хочется, чтобы приходской 

пастор сломил ее и заставил измениться. Хотя, если 
вы не осознаете того, что вы на самом деле хотите, то 
вам будет казаться, что в ваших словах присутствует 
лишь благость, и вы говорите их, заботясь о той 
служительнице. Я надеюсь, что вы исследуете свои 
слова и поступки, проверив, дают ли они жизнь 
другим или же принуждают их подчиниться вам. 

2. Проверьте, не приписываете ли вы все заслуги 
себе, хотя и говорите, что работаете для Божьей 
славы  

В 1-м послании к Коринфянам, 10:31, говорится: 
«Итак, едите ли, пьете ли или иное что делаете, все 
делайте в славу Божию». Те, в ком есть вера, едят и спят, 
чтобы получить силу и работать для Царства Божьего и 
прославлять Его. И если у них такое сердце, то Бог будет 
принимать их благоухание даже тогда, когда они просто 
едят и спят. 
Но есть и такие люди, глядя на которых, подумаешь, 

что они упорно трудятся, однако в глубине души они 
лишь хотят прославиться сами; поэтому им не дано 
получить никаких Небесных наград.
Ваше служение, ваша помощь нуждающимся, 

проповедь Евангелия, забота о душах – это драгоценный 
долг. Если через вашу работу придет пробуждение, 
спасутся и благословятся души, то это прославит имя 
Божье, и вы и получите благословение и в духе, и в теле. 
Однако, проявляя верность своему долгу, я призываю вас 
проверить себя, не ставите ли вы все это себе в заслугу. 
Допустим, что вы благовествовали некой женщине, 

молились и постились за нее. Иногда вы давали ей то, в 
чем она нуждалась, и преданно служили ей. В конечном 
итоге, вы расположили ее душу, и она уже готова была 
прийти в церковь. Но так получилось, что ее в церковь 
привела другая прихожанка и зарегистрировала ее, 
указав при этом и свое имя. Подумаете ли вы тогда: «Как 
она могла так поступить? Она же знает, сколько усилий 
я приложила к тому, чтобы довести эту женщину до 
церкви, а теперь она поставила это себе в заслугу». Если 
вы наполнены благостью, то не станете так думать. 
Позвольте мне привести другой пример. Одна из 

лидеров ячейки приложила много усилий, и в ячейке 
началось пробуждение, ее члены возрастали в вере. Но 
однажды произошла реорганизация. Ее ячейка была 
разделена, и часть людей перешла под начало другого 
лидера ячейки. Если ваша цель лишь прославлять Бога 
и заботиться о душах людей, то о чем вы тогда будете 
думать, как вы тогда поступите? Вы поможете членам 
ячейки познакомиться с новым лидером. И наоборот, 
если вы разочарованно подумаете: «Это мой плод. Я 
растила их, тяжело работая, и весь мой труд оказался 
напрасным. Моя ячейка теперь уменьшилась», то это 
свидетельствует о том, что вы ищете собственной славы. 
А если вы ищете собственной славы, то ваша 

преданность делу может исчезнуть в любое время. 
Если вы сразу не получите плодов или же не сможете 

поставить себе в заслугу принесенные плоды, то вы 
почувствуете усталость и ваш пыл охладится. Я надеюсь, 
что вы не станете добиваться славы лично для себя, что 
вы будете прославлять одного только Бога. Только тогда 
за вашу преданность вам воздатся вечными наградами и 
славой. 

3. Вам следует проверить, заботитесь ли вы о 
других или же вы хотите, чтобы другие заботились 
о вас 

В Деяниях, 20:35, говорится: «Блаженнее давать, 
нежели принимать». Когда вы исполняете свой долг, у 
вас, естественно, должно быть больше желания давать, 
чем получать. Вы будете заботиться даже больше, чем 
о собственной семье, о слабых душах, о тех, у кого 
проблемы. Однако, если вы не будете в какой-то момент 
наполнены Духом, то у вас появится потребность 
получать, а не давать. 
Вы можете, к примеру, подумать: «Почему я не 

получаю благословений, хотя с таким усердием 
работаю?» А плотских мыслей, между тем, будет 
все больше и больше: «Я стараюсь, работаю больше 
других, но никто об этом не знает». И теперь вы больше 
думаете о собственных проблемах, нежели заботитесь о 
проблемах других людей.
Вам могут прийти в голову и такие мысли: «Молится 

ли обо мне пастор нашего прихода? Когда у других 
людей испытания, она часто посещает их и даже 
постится за них, а для меня она ничего не делает!» И 
если кто-то посоветует вам быть более верным своему 
делу, вам это будет неприятно, и вы подумаете: «Они 
просто хотят указать мне на мои ошибки, не понимая 
моей ситуации». 
И если вы лидер церкви и слышали много проповедей 

о благости, но не культивировали в себе благость, то в 
конце концов проявится ваше истинное сердце. Тогда, 
вместо того чтобы заботиться о других, вы пожелаете, 
чтобы это они понимали вас и служили вам. 
Иисус был распят на кресте, хотя был непорочным. 

И даже тогда Он не жаловался на боль, которую терпел. 
Он старался утешить скорбевшее о Нем сердце Бога 
и молился о душах, которые остаются. Вы сможете 
быстро войти в полноту духа только тогда, когда будете 
видеть не свои мучения, а боль ближнего. Вы должны 
понимать сердце других людей и помогать им. 

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  Бог  – 
совершенный Свет, в Ком нет ни зла, ни тени перемен. 
Он желает, чтобы мы, Его дети, были такими же 
совершенными, как Он. Я молю вас контролировать свое 
сердце, свои слова и поступки и быстрее возрастать в 
вере. Я молюсь во имя Господа, чтобы, поступая так, вы 
возделали в себе совершенную благость, а не плотскую 
благость, источником которой являются наши знания и 
самоправедность. 
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«И вот благовестие, которое мы слышали от Него и возвещаем вам: 
Бог есть свет, и нет в Нем никакой тьмы» (1-е посл. Иоанна, 1:5).

Чтобы культивировать 
совершенную благость

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Прежде чем я принял Господа, я был зависим 
от алкоголя и наркотиков. Я запугал членов своей 
семьи. Я напивался каждый вечер и говорил жене и 
сыновьям, держа нож в руке, что убью их, изобью 
их. Если я не принимал алкоголь, у меня сильно 
болела голова и тряслись руки. Поэтому мне ничего 
другого не оставалось, кроме как пить. 
Моя  семья  психологически  страдала  из-за 

меня (слева, на заднем плане). Они и физически 
были нездоровы. У моей жены были проблемы 
с  щитовидной  железой ,  больное  сердце  и 
затрудненное дыхание. Мой старший сын страдал 
головными болями и плохим зрением. Второй сын 
бродил по ночам по квартире из-за сомнамбулизма. 
Но в ноябре 2007 года меня пригласили в церковь 

Ченнаи Манмин. И я бросил пить, хотя страдал 
алкогольной  зависимостью  20 лет,  перестал 
принимать наркотики, без которых не обходился 
последние  десять  лет.  Моя  жена  и  сыновья 

исцелились от своих болезней. Наконец-то в моей 
жизни началась новая страница. Я старательно 
жил так, как подобает верующему, а также работал 
водителем такси (моторикшей), чтобы заработать 
денег. Я чувствую себя таким же счастливым, как и 
все члены моей семьи.
В конце 2014 года я привел в церковь отца и 

семью брата, которые исповедовали индуизм. Мы 
теперь живем вместе христианской жизнью. И так 
мы благодарны Ему!
Вся моя семья служит в церкви. Я являюсь 

президентом мужской миссии, моя жена – президент 
женской миссии, а также преподает в детской 
воскресной школе и поет в хоре. Мой старший сын 
– член молодежной группы поклонения.
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, 

Который благословил нас возможностью принять 
Господа и получить большие благословения в духе и 
теле. 

«Моя семья стала верно трудиться 
для Бога»

Диакон Сити Бав, церковь Ченнаи Манмин 

Когда я был молодым, я мало что знал о деньгах и то, как 
ими правильно распоряжаться. Но я был полон амбиций и 
желаний. Я бездумно пользовался кредитными карточками, 
давал поручительства за других людей и начал заниматься 
бизнесом. И в результате у меня начались финансовые 
трудности. 
В 2001 году, уже после того как я женился, я взял 

кредит и инвестировал деньги в акции, чтобы выплатить 
существующий долг. Но это привело лишь к еще большей 
задолженности. Я бросил работу и заплатил часть своего 
долга из моих пенсионных денег. Потом я опять стал 
заниматься предпринимательством, чтобы заработать денег. 
Я открыл магазин здорового питания. 
Все шло хорошо, и положение мое стабилизировалось. 

После чего я опять вложил деньги в акции, и у меня 
образовался огромный долг. В ноябре 2008 года вокруг 
здания, где был мой магазин, вспыхнул пожар. К моему 
удивлению, огонь уничтожил соседний магазин, а с моим 
ничего не случилось. Расстояние между нами было 8 
сантиметров. Но Бог сохранил мой магазин.
Этот случай заставил меня проанализировать мою 

прошлую жизнь и покаяться. Хотя Бог давал мне ключи к 
благословениям через проповеди старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли, я пренебрегал ими и просто жил, как хотел, 
уступая своей жадности. Ни один из избранных мной 
путей не был верным. И я покаялся в этом. Я устроился на 
работу в городе Масане в отделение сеульской компании 
«Джун-анг Эсет». А так как я прошел через поучительные 

испытания, мне захотелось помочь нуждающимся, и 
поэтому я усердно жертвовал для Царства Божьего. 
И тогда Бог Любви благословил меня. В первый месяц я 

занял в компании второе место по продажам. Я выплатил 
весь свой долг в течение года и получил повышение по 
службе. Чем больше я давал Богу, тем больше я получал. 
В мае 2015 года мне был дан шанс выявить то зло, 

которое таилось в глубине моего сердца, и у меня 
появилось  стремление  обрести  сердце  духа .  Мой 
пятилетний сын Джихан заболел пневмонией. У него была 
высокая температура в течение семи дней. Он не мог ни 
есть, ни спать. Он бредил, и организм его был обезвожен. 
Его губы были сухими и кроваво-красными. Он так сильно 
кашлял, что у него стало саднить горло. Пневмония 
распространилась на диафрагму, а печеночный индекс стал 
возрастать до уровня, который в четыре раза превышал 
норму. 
Мы с женой стали поститься. Мы поняли, что наш пыл 

охладел, и мы стали духовно надменными. Я подумал, 
что в этом – моя вина. Поэтому я стал искренне каяться. 
После этого у сына спала температура, и он был полностью 
исцелен. Я с большим пылом и смирением стал проходить 
свое поприще, с еще большей благодарностью и верностью. 
И в июне 2015 года я был благословлен тем, что обрел 
сердце духа. 
Все мои испытания и трудности были проявлением 

любви Господа. Я воздаю благодарность и славу Богу, Кто 
терпеливо ждал, пока я стану человеком духа. 

Летом 2002 года я получила очень печальное 
известие. Моей маме, которая живет в столице 
Франции, в Париже, был поставлен диагноз – 
лейкемия. Она принимала лекарства и испробовала 
все возможные пути, чтобы выздороветь, однако ей 
становилось все хуже. Она не могла нормально есть, 
ее часто рвало. Она быстро слабела, быстро теряла 
в весе и похудела со 100 кг до 38 кг. В конечном 
итоге, она стала готовиться к смерти и послала свое 
завещание и ценности мне в Корею. 
В мае 2004 года я посетила специальное служение 

пробуждения, которое проводил д-р Джей Рок Ли, и 
он молился о маме по ее фотографии. После этого я 
стала совершать ради нее шаги веры. В конце 2006 
года моя мама окрепла и стала набирать вес. Это было 
настоящее чудо! В июне 2007 года результаты анализа 

не выявили у нее раковых клеток. Аллилуйя! 
Вплоть до сегодняшнего дня, а я пишу эти строки в 

августе 2015 года, моя мама в добром здравии (справа) 
и участвует в богослужениях Центральной церкви 
«Манмин», присоединяясь к ним через интернет. Она 
получила большую благодать через книги д-ра Ли и 
«Новости Манмин». Я так счастлива и благодарна 
Богу, когда думаю о своей моей, которая была 
исцелена и остается в хорошей форме. 
С того времени моя вера возросла, и теперь я живу 

счастливой христианской жизнью. В настоящее 
время я перевожу воскресное вечернее служение на 
французский язык и помогаю приходским пасторам 
общаться с людьми, говорящими на французском. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, всегда 
дающему все лучшее Своим возлюбленным детям.

«Я счастлива, думая о своей матери, 
которая была исцелена»

Диаконисса Вирджиния, 
приход для иностранцев, ДР Конго

«Все испытания и трудности были 
проявлением любви Господа ко мне»

Диакон Сок Хён Ким, церковь Масан Манмин

Продолжение. Начало на 4-й стр.
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«Моя жизнь обновилась, после 
того как я встретил Господа!»
Множество свидетельств было опубликовано во всех номерах «Новостей Манмин», включая 700-й номер газеты на корейском языке. 

Вспомним же некоторые из них и расскажем о жизни, полной благословений по благодати Божьей и которую ведут теперь те, кто давал эти 
свидетельства. Давайте же прославим через это Бога!

В апреле 2013 года мне сообщили хорошую новость о 
том, что я на седьмом месяце беременности. Позднее, в 
госпитале, мне сказали, что у меня будет сын. Однако мне 
очень хотелось, чтобы у меня была дочь. 

5 января 2014 года я слушала проповедь д-ра Джей Рока 
Ли, в которой он говорил о деяниях по перевоссозданию. 
Это убедило меня в том, что пол ребенка в моей утробе 
может быть изменен с мужского на женский силой, 
данной д-ру Ли. Я и сама молилась с верой, и получила 
его молитву за исцеление во время пятничной всенощной 
молитвы 17 января. Хотя роды уже были совсем близко, 

я верила, что ношу в чреве своем не сына, а дочь. На 
следующий день, в 11:00 вечера, я родила ребенка. Это 
была красивая и здоровая девочка, которая весила 3 кг 
600 г. 
Моя дочь здорова и уже делает свои первые шаги. Она 

любит песни и танцы прославления. Когда я показываю ей 
видео второй половины пятничного всенощного служения, 
она перестает плакать и выглядит очень счастливой. К 
тому же я получила благословение и веду прославление 
в церкви. Я воздаю всю благодарность и славу Богу. Он – 
Живой, и Он действует в соответствии с нашей верой. 

В 1991 году я узнала, что у моей двухмесячной дочери – 
болезнь сердца, которая называется «суправентикулярная 
тахикардия». Мне сказали, что ее нельзя вылечить полностью, и, 
даже если операция пройдет успешно, она доживет, максимум, до 
18 лет. В начале 1993 года один из моих соседей дал мне запись 
с проповедями серии «Слово о Кресте». Когда я ее прослушала, 
я почувствовала большое облегчение. А когда я приняла молитву 
за больных, которая была в конце записи, я ощутила, как всю 
меня, с головы до пят, охватила такая прохлада, как будто бы 
я съела мятную конфету. Я была исцелена от боли в глазах, 
аллергического ринита и экземы, которыми я страдала. 

3 мая 1993 года я пришла на специальное служение 
пробуждения, которое проводил д-р Ли. Я спешила попасть в 
Центральную церковь «Манмин» вместе со своей дочерью. И 
была обильно благословлена проповедью; я каялась на каждом 
собрании и приняла решение жить по Слову Божьему. 

30 мая 1993 года вся наша семья зарегистрировалась в 
качестве членов церкви. После проповеди старший пастор стал 
молиться о больных, и, приняв эту молитву, моя дочь получила 
полное исцеление от болезни сердца. Теперь ей 25 лет, и она по-
прежнему здорова. Мой муж и я усердно трудимся для Господа 

с благодарностью за полученную благодать Божью. Иногда у 
нас бывают трудные времена, но мы благодарим Бога, и, думая о 
посланиях, полных жизни, которые проповедует старший пастор, 
мы исследуем свою веру. И тогда наши души благословляются 
преуспеванием. 
Мой сын Сын Чол Сонг любил гулять со своими мирскими 

друзьями. Но когда он прочувствовал любовь пастыря, он быстро 
изменился и стал другим. В настоящее время он левит, то есть 
работает в церкви на полную ставку, а также он президент 
молодежной миссии. Моя дочь Джи Хёнг Сонг стала пастором 
и проповедует благодать и любовь, которые она получила от 
Господа, другим душам. Мой муж, старейшина Сок Гил Сонг, 
служит в качестве президента мужской миссии и является 
старшим преподавателем первой молодежной миссии, а я – 
президент женской миссии и ведущий преподаватель Ханаанской 
миссии. 
Не встреть мы на своем жизненном пути пастыря, наша семья 

не была бы такой. Я воздаю всю благодарность и славу Богу, 
Который благословил нас и дал нам Свое водительство, чтобы 
мы обрели сердце духа и полноты духа и жили только ради славы 
Божьей. 

«Я счастлива жить для 
славы Божьей»

Старшая диаконисса Хён Сук Чо, ведущий руководитель Ханаанской миссии, 
президент женской миссии, Южная Корея 

«Я обрела дочь благодаря силе 
Божьей! Она быстро растет и 
хорошо развивается»

Сестра Софи Атиен, церковь Найроби Манмин, 
Кения 

«Моя семья живет счастливо 
благодаря Божьей благодати»

Диакон Джей Ву Парк, президент мужской миссии 2-3, 
Южная Корея 

Я стал посещать Центральную церковь «Манмин» в 1998 
году. Через проповеди д-ра Джей Рока Ли я обрел покой в 
душе и был исцелен от желудочно-кишечных проблем и 
болей в спине.
К тому времени мы с женой уже состояли в браке два года. 

Нас беспокоило то, что у нас не было детей. Но однажды 
ночью я увидел во сне старшего пастора. Он держал девочку 
на правой руке и, передав ее мне, сказал: «Назови ее Ерим». 
После этого у моей жены появились необычные симптомы, 
и она обратилась в госпиталь. Ей сказали, что у нее шесть 

недель беременности. 
Позже Бог послал нам еще дочерей и сына, и мы живем 

счастливо. Мои дети прекрасно развиваются. У меня 
хорошие и здоровые дети. Так как я храню День Господень, 
добросовестно даю десятины и пожертвования и молюсь, Бог 
благословляет меня, и я ни в чем не нуждаюсь. 
Я буду заботиться о душах в своей миссии и в своей ячейке 

с сердцем пастыря, чтобы воздать Богу за благодать, которую 
я получил. Вся слава и благодарность – Богу, Который 
отвечает на молитвы и благословляет. 
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